
PROFIL MATCH
Potenzialanalyse für Flüchtlinge 
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Was ist PROFIL MATCH?

2



PROFIL MATCH  ist eine Potenzialanalyse

3



Die Potenzialanalyse „PROFIL MATCH“  prüft,

 was ich gut kann
 was meine Stärken sind
 was ich vielleicht noch besser machen kann
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zum Beispiel ob ich:
 gut alleine arbeiten kann
 gut in einer Gruppe arbeiten kann
 gut am Computer arbeiten kann
 gut mit Holz arbeiten kann
 gut mit Farbe arbeiten kann
 gut mit Elektronik arbeiten kann
 gut in der Gastronomie arbeiten kann
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Für wen ist PROFIL MATCH gut?
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Für mich:
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Für mich:
 Ich kann damit den richtigen Beruf wählen.
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Für die Firma:
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Für die Firma:
 Die Firma kann sich damit für den richtigen Mitarbeiter entscheiden.
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Was mache ich im PROFIL MATCH?
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Viele praktische Aufgaben
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An 2,5 Tagen machen Sie zum Beispiel
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14

Dominosteine
‐> Holz
‐> Sägen, Schleifen
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Dominosteine
‐> Holz
‐> Sägen, Schleifen

Mosaik
‐> Fliesen
‐> Verlegen, Spachteln
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Dominosteine
‐> Holz
‐> Sägen, Schleifen

Mosaik
‐> Fliesen
‐> Verlegen, Spachteln

Waffeln
‐> Lebensmittel
‐> Wiegen, Kochen



Warum mache ich die Aufgaben?
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Mit den Aufgaben kann man prüfen,

 was ich gut kann
 was meine Stärken sind
 was ich vielleicht noch besser machen kann
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Am Ende bekommen Sie ein Zertifikat.
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Das Zertifikat 

 Kann sehr wichtig für die Bewerbung sein.
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Das Zertifikat 

 verbessert den Erfolg der Bewerbung
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Meinungen
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Teilnehmer

„Ich habe meine beruflichen Stärken erkannt.“
Teilnehmer: Potenzialanalyse für Flüchtlinge
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Abdulkadir Mohamed MUSTAFE 



Fachdozent

„PROFIL MATCH unterstützt die Berufswahl optimal.“
Fachdozent: Handwerkskammer Service GmbH Würzburg 
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Pierre KUJAT 



Arbeitgeber

„PROFIL MATCH macht die Bewerberauswahl sicherer.“
Geschäftsführer: Fuchs Denkmalpflege in Eisingen
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Maximilian HASCHER 



Erfolge
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 Seit August 2016
 Über 250 Teilnehmer
 Teilnehmer finden PROFIL MATCH: sehr gut 
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Referenzen

Mittelschule Estenfeld ∙ Ochsenfurt ∙ Margetshöchheim ∙ Höchberg ∙
Kitzingen ∙ Zellerau ∙ Wiesentheid ∙ BS Kitzingen ∙ Mönchbergschule ∙
HALMA e.V. ∙ GbF Neustadt a.d.S. ∙ Defakto Würzburg ∙ Kolping
Mainfranken ∙ Helferkreis Alzenau ∙ u.v.m.
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Wer kann an PROFIL MATCH teilnehmen?
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Teilnehmen können nur Menschen aus:

 Somalia
 Eritrea
 Afghanistan
 Irak
 Iran
 Syrien
 Nigeria
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Teilnehmen können nur Menschen aus:

 Somalia
 Eritrea
 Afghanistan
 Irak
 Iran
 Syrien
 Nigeria
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Anmeldung
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Anmeldung:

Herr Thomas Orttner
Telefon: 0931 320942‐45
E‐Mail: thomas.orttner@hwk‐service.de
Homepage: www.hwk‐service.de
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Mehr erfahren…
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Mehr erfahren…
Achtung! Sie verlassen jetzt den Bereich: „Einfache Sprache“.
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Informationen für (Bildungs‐) Einrichtungen

Unser Service für Sie:
• Wir führen Profil Match auch bei Ihnen vor Ort durch.
• Natürlich haben wir sämtliche Materialien dabei.
• Es ist keine personelle Unterstützung von Ihrer Seite nötig.
• Gerne können Sie aber die Leistungen der Teilnehmer beobachten.
• In jedem Fall informieren wir Sie am Ende über die Ergebnisse.

• PROFIL  MATCH ist kostenfrei.
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Informationen für Arbeitgeber

PROFIL MATCH 
soll Potentiale erkennen und den Teilnehmern eine Idee geben, für
welchen Bereich sie geeignet sind.

ARBEITGEBERN
gibt das Zertifikat auf einen Blick Aufschluss darüber, ob der Bewerber die
nötigen Voraussetzungen mitbringt, um eingearbeitet werden zu können
und welche weiteren Stärken der Bewerber vorweisen kann.
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Gerne berate ich Sie persönlich:

Herr Thomas Orttner
Telefon: 0931 – 320942‐45
E‐Mail: thomas.orttner@hwk‐service.de
Homepage: www.hwk‐service.de
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PROFIL MATCH 
wird aus dem 

Integrationspakt Bayern 
durch das 

Bayerisches Staatsministerium 
für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

gefördert.

39



Integration von Flüchtlingen durch Arbeit und Ausbildung
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Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Handwerkskammer Service GmbH Würzburg
Daimlerstraße 7
97082 Würzburg

Telefon:  0931 45004‐0
Fax:  0931 4500‐50
E‐Mail: info@hwk‐service.de
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